

Kundgabe von Jesus Christus am 6.1.2026

Auftragsseelen

„Meine Kinder, es sind Lichtseelen auf diese Erde gekommen, die ein Bollwerk des Mitleids für Satan bilden, sie zeigen diesem Geist mein Erbarmen und Mitgefühl in einem besonderen Ausmaß, das Ich für Meinen Erstgeschaffenen hege. Nicht unmittelbar aus Mir kommt diese demutsvolle Gewalt Meiner Barmherzigkeit, sondern sie wirkt mittelbar durch die Herzen Meiner Kinder. Sie bezeugen Meine große Liebe, Mein Mitleid und Meinen unbedingten Erlösungswillen vor und für Satan - auch vor der Welt.

Doch, Meine Kinder, geht nur ins tiefe Mitgefühl für Satan, wenn ihr euch dazu berufen fühlt und wenn ihr dabei im Bewusstsein mit Mir vereint seid. Denn in diesem Fall findet eine tiefe Herzensöffnung zum tiefst Gefallenen statt, die einen besonderen Schutz und Schirm benötigt.

So wisset: Wenn euch Mitleid für alles Verlorene dieser Welt überkommt, ist es gut, wenn ihr in der Herzenseinheit mit Mir mitühlend und liebend dafür betet - im Wort und in der Tat. Wenn euch Mitleid für den gefallenen Geist Satan überkommt, kann dies eine Falle sein, so dass er sich durch die Mitleidstür in eure Seele einzuschleichen versucht, um dann dort ein erst verborgenes und dann sichtbar zerstörerisches Werk zu vollbringen. Hier ist die Schlange in ihrer ganzen Falschheit am Werk, wie sie es einst war im Garten Eden.

Und dann gibt es Auftragsseelen, die eine andere Ausdrucksweise Meiner Erlöserliebe zum Gefallenen offenbaren. Sie sind die Gerichtswarner für den satanischen Geist und sprechen diesen in aller Härte an und so auch seine Diener und Vasallen, sei es diesseits oder jenseits. Entweder um die Verblendeten wachzurütteln oder um die von Bosheit Befallenen und Durchdrungenen ins letzte Gerichtswort zu stellen. Und um Satan Mein gerichtliches Ultimatum immer wieder vor Augen zu führen.

So sollt ihr aber nur dann prophetische Warner und Mahner ans und fürs Böse sein, wenn euch eine göttliche Berufung dazu treibt, wenn Mein Geist euch dazu anreibt und dies nicht aus eurem eigenen Bedürfnis kommt. Denn nur wahrhaft zu dieser Tätigkeit Berufene bleiben im mahnenden Eifer und androhendem Gericht besonders geschützt und bleiben frei von Aggression und Verurteilung, sie sprechen ihre Worte stets aus Meiner Liebe, auch wenn es ernsthaft und scheinbar rücksichtslos mahnende und strafende sind.

So ist dies für euch ein weiteres wichtiges Wort zu Beginn diesen Jahres, darin sich so manches und vieles scheiden und entscheiden wird im fortlaufenden Prozess der Wandlung und Befreiung dieser einst gefallenen und nun im Auferstehen befindlichen Welt, welche ist der Lebensgeber dieser Schöpfung, indem Ich hier Mein Leben gegeben habe für alles Leben in Ewigkeit und Unendlichkeit.

Ja, hier west und tobt der Geist Satan mit seinen Dämonen, doch hier bin auch Ich zugegen mit Meinen Engeln, um den Sieg zu erringen und um die Meinen hineinzuführen ins Reich des Friedens und der Liebe, Amen. “